



**Résumé du sermon du vendredi 15 août 2025
prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Huzoor-e-Anwar (ra) a prononcé le sermon du vendredi précédent à la mosquée Moubarak d'Islamabad, à Tilford, au Royaume-Uni.

Dans ce sermon, Huzoor-e-Anwar (ra) a poursuivi le récit de la vie bénie du Saint Prophète (sa), évoquant la destruction de trois idoles majeures d'Arabie après la conquête de La Mecque et les événements qui ont suivi.

Une expédition dirigée par Hazrat Sa'd bin Zaid Ashhali (ra) a été envoyée en l'an 8 de l'Hégire pour détruire cette idole. Celle-ci se trouvait sur la côte de la mer Rouge, à Qudaid. Lorsque Hazrat Sa'd (ra) a atteint Qudaid et s'est avancé pour détruire l'idole, il s'est d'abord heurté à la résistance de la population locale. Finalement, Hazrat Sa'd (ra) et ses compagnons ont avancé sur l'idole et l'ont détruite, après quoi ils sont retournés auprès du Saint Prophète (sa). Dans certains récits, les noms d'Abou Soufyân ben Harb et d'Ali (ra) sont également mentionnés. Une autre expédition, menée par Khalid ben Walid (ra) avec un groupe de trente hommes, fut envoyée à Nakhla pour détruire une idole appelée 'Uzza. Lorsque le gardien de l'idole apprit l'approche de Khalid, il suspendit une épée à l'idole et escalada une montagne, pensant que l'idole arrêterait Khalid. Khalid détruisit la maison contenant l'idole et revint. Lorsqu'il rapporta cela au Saint Prophète (sa), celui-ci lui ordonna de retourner détruire l'idole lui-même. Au cours du même mois de Ramadan de l'an 8 de l'Hégire, le Saint Prophète (sa) envoya Amr ben al-'As (ra) avec quelques compagnons à la tribu des Banu Hudhail pour détruire une idole appelée Suwa'. Cette idole avait la forme d'une femme, et les gens effectuaient le Tawaaf (circumambulation) autour d'elle. Hazrat 'Amr (ra) s'avança et détruisit l'idole. Voyant cela, le gardien de l'idole récita la Shahada et accepta l'islam.

Ces idoles d'Arabie étaient à l'origine des figures pieuses issues de la descendance de Hazrat Nuh (a.s), qui commencèrent à être vénérées par les générations suivantes.

Après la destruction d'Uzza, le Saint Prophète (sa) envoya Hazrat Khalid bin Walid (ra) aux Banu Jadhimah pour les inviter à l'islam, avec l'ordre formel de ne pas s'engager dans la bataille. Hazrat Khalid partit avec 350 hommes. À leur arrivée, les gens étaient armés et prêts. Hazrat Khalid leur ordonna de déposer les armes, après quoi ils furent faits prisonniers. Selon une autre tradition, les gens répondirent qu'ils avaient abandonné leur ancienne religion lorsque Khalid les invita à l'islam. Les récits historiques indiquent que certains se présentaient comme musulmans, tandis que d'autres ne se déclaraient pas ouvertement musulmans et nourrissaient encore du ressentiment suite aux hostilités passées en Arabie. Hazrat Khalid douta de leur sincérité et ordonna l'exécution des prisonniers.

Certains exécutèrent cet ordre, mais les Mouhajirines et les Ansar s'y opposèrent.

Un prisonnier libéré arriva à La Mecque et rapporta l'incident au Saint Prophète (sa). Ce dernier exprima son mécontentement et sa désapprobation face à l'action de Hazrat Khalid et envoya Hazrat Ali (ra) aux Banu Jadhimah pour payer le prix du sang des victimes. Hazrat Khalid bin Walid (ra) n'avait aucune mauvaise intention ; il s'agissait plutôt d'une erreur de jugement de sa part. C'est pourquoi le Saint Prophète (sa) exprima son mécontentement et ordonna le paiement du prix du sang. Cependant, après une enquête plus approfondie, il s'avéra que l'incident résultait d'un malentendu. Après avoir demandé pardon à Hazrat Khalid, celui-ci fut gracié. Hazrat Khalid participa ensuite aux batailles suivantes.

Après la conquête de La Mecque, le Saint Prophète (saw) envoya plusieurs expéditions pour éradiquer l'idolâtrie et appeler les gens à l'islam, avec pour instruction d'éviter les combats autant que possible.